
EMPRESA



Alberto Barranco

Más deuda de Pemex. Al margen de las advertencias de las calificadoras de deuda, la mayoría de las cuales le han rebajado su calidad crediticia arrastrando la de la deuda soberana de México, Petróleos Mexicanos sigue la carrera del endeudamiento.

Solamente en los últimos cuatro meses su débito de corto plazo se incrementó en 20 mil 936 millones de pesos, alcanzando 27 mil 936.

La amortización debe llegar antes de un año, lo que le coloca un hándicap a la paraestatal que aún no termina la liquidación de sus deudas con proveedores.

Los abonos de los préstamos bancarios obtenidos para enfrentar el compromiso están corriendo ya.